

# Ökumenisches Jugendbüro in Worms

Von Carola Hiemstra

8. Juli 2024



## Drei Organisationen unter einem Dach

Am 24. Juni war es endlich soweit! Nach langer Planung und viel Räumerei konnten wir das Martinushaus in Worms als neuen Bürostandort einweihen.

Außer dem KJB Rheinhessen hat hier auch die "Mobile Jugendarbeit und Regionale Diakonie Rheinhessen" und die "Evangelische Jugend Worms-Wonnegau" ihre Räumlichkeiten.

Bei der Einweihung durften wir viele Gäste und Interessierte begrüßen, ihnen die Räume zeigen und vor allem einige schöne Stunden bei gutem Wetter und leckerem Essen gemeinsam verbringen.

Vielen Dank an alle, die dabei waren und auch an die, die uns im Vorfeld fleißig unterstützt haben!